

令和3年度 2学期始業式校長講話



みなさん、おはようございます。姿勢よく、校長先生の方を見てお話を聞いていることと思います。夏休みが終わり、今日、みなさんの元気な顔を見ることができて、とても嬉しいです。

今年の夏休みは、新型コロナウイルスの感染者数が大変多くなったことを受けて、9月5日まで延長されました。明日からも原則お家でオンライン授業を受けることになっています。

心配なことも多いと思いますが、これから5つの大切なこととお話ししますので、しっかりと聞いてください。

- 1 新型コロナウイルスに「デルタ株」という新しい種類が出たために、これまでよりも感染力が強くなっています。小さい子供への感染も多くなっています。
- 2 学校は、みなさんの命と健康を守ります。また、今までのようにみなさんが学習を続けられるようにしていきますので、安心してください。
- 3 一人一人が感染しない・感染を広げないように努力することが大切です。
- 4 そのためには、これまで以上に感染予防を徹底していきましょう。
 - ・毎日の健康観察、マスク着用をする。
 - ・三密を避ける・・・換気をする・大勢人が集まる所に行かない。人との距離が近いところで話をしない。
 - ・体調が良くないときは学校をお休みする。
 - ・給食はだまって食べる。
- 5 感染することが悪いではありません。だれでも感染する可能性があります。感染しない、させないようにすることが大切です。

心配なことも多いと思いますが、みんなで約束を守って学校生活を送っていきましょう。

2学期も、「話を聞く」「あいさつをする」「友達と仲良くする」の「は・あ・と」を大切にして、元気いっぱいにご過ごしてってください。

明日からは原則、お家でオンライン学習になります。先生方からタブレットの使い方の説明があると思います。お話をしっかりと聞いて明日からに備えてください。

それではこれでお話を終わりにします。(礼)